

E: 22. Januar 2007

Wädenswil den 22.1.07

Zuweisung an die Abteilung
Sicherheit und Gesundheit



Fraktion der Grünen
Andrea Bachmann
Heinz Wiher
Simon Kägi

Gemeinderatspräsident
Beat Wiederkehr
Rotweg 55
8820 Wädenswil

Schriftliche Anfrage betreffend slowUp am linken Zürichseeufer

Am letztjährigen slowUp Zürichsee haben 45'000 begeisterte slowUp-TeilnehmerInnen die autofreie Strasse zwischen Meilen und Schmerikon genossen. Herrliches Spätsommerwetter und ein attraktives Rahmenprogramm entlang der Strecke haben für alle beteiligten Ortschaften beste Werbung gemacht. Leider hat dieser Anlass die linke Seeseite bisher noch nicht erfasst, obwohl sich verschiedene Gemeinden positiv dazu geäußert haben. Die Grünen setzen sich bekanntlich dafür ein, dass möglichst bald ein slowUp-Anlass rund um den Zürichsee stattfinden kann. Der Stadtrat hat im letzten Herbst die Bevölkerung zu mehr Bewegung aufgerufen, und ist selbst mit dem guten Beispiel vorangegangen. Eine slowUp-Route, welche auch durch Wädenswil führt, würde diesem Anliegen noch mehr Popularität verschaffen. Am 23. September 2007 findet der nächste slowUp statt, hoffentlich zum letzten Mal ohne Einbezug des linken Seeufers. Diese Gelegenheit für ein aktives Standortmarketing darf sich Wädenswil nicht entgehen lassen.

In diesem Zusammenhang werden folgende Fragen an den Stadtrat gestellt:

1. Ist der Stadtrat bereit, sich aktiv dafür einzusetzen, dass der slowUp auch ans linke Seeufer kommt?
2. Wäre der Stadtrat im Sinne eines aktiven Standortmarketings bereit, den slowUp finanziell zu unterstützen?
3. Welche Schwierigkeiten für den privaten / öffentlichen Verkehr ergeben sich bei einem solchen Anlass? Sieht der Stadtrat bereits Lösungen dazu?

A. Bachmann